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令和３年第１２回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和３年９月２４日（金） 

      開会 午後 ２時３０分 

閉会 午後 ２時５５分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者       江口  正基 

委 員              瀬戸口  京子 

委 員               田中  義隆 

委 員            田中  麻子  

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長              沖   毅 

   教育部長                 袖崎  朋洋 

   首席指導官          野田 真功 

主任指導主事         萩野 なぎさ 

学校教育課長             古賀   洋 

生涯学習課長             新開  文隆 

人権・同和教育推進室長     成清 和政 

図書館長           目野 康彦 

学校教育課長補佐兼教務係長  田中 規之 

学校教育課学校給食係長    高口 茂雄 

記録者学校教育課長補佐     藤吉 康裕 

 

４ 傍聴者  

０人  

  

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和３年８月２４日（火）から令和３年９月２４日（金）までの経過報告。 

   主な報告 

・小中学校授業再開について 

・新型コロナウイルス感染症対策本部会議について 

・柳城中学校教育懇談会について 

・皿垣小学校教育懇談会について 

・東宮永小学校教育懇談会について 
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・藤吉小学校教育懇談会について 

・城内小学校教育懇談会について 

・中山小学校訪問について 

・柳河小学校訪問について 

・中島小学校訪問について 

・自衛隊柳川地域事務所長あいさつについて 

・定例記者会見について 

・柳川警察署長退職あいさつについて 

・柳川警察署長赴任あいさつについて 

・柳川市立小中学校長会（オンライン）について 

・庁議について 

・経営会議について 

・議会全員協議会について 

・南筑後教育事務所管内教育長会議について 

・市議会９月定例会について 

・三橋中学校全国大会等成績報告について 

・災害警戒本部会議（台風１４号）について 

・小中学校臨時休業（台風１４号）について 

・垂見小学校市指定研究発表会の中止（台風１４号）について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

本日の出席委員は４名全員でございます。定足数に達しております

ので令和３年第１２回柳川市教育委員会定例会を開会いたします。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題といたします。 

会議録署名委員は、瀬戸口委員にお願いします。 

 

（了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題といたします。 

会期は、本日１日限りといたします。 

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題といたします。 

では、私から報告をいたします。 
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教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

首席指導官 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

（教育長報告） 

 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

次に、日程第４「その他報告事項」を議題といたします。 

事務局より報告をお願いします。 

 

（学校教育課） 

・令和３年度白秋献詩入賞者について 

 

（説明） 

 

凄い詩ですね。彼女は去年の福岡県知事賞入賞者で、中学生が文部

科学大臣賞をもらいましたので、小学生でトップだった子どもです。

去年も小学生で１位。今年も文部科学大臣賞ということで凄いですね。

上位の方に市内の学校がかなり入ってきていますので、嬉しかったと

ころもあり、私の立場からすると安心したところでございます。市内

の校長先生と国語の先生には、お礼ということで話をしたいと思って

いるところでございます。 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

・学校教育懇談会報告について 

 

（説明） 

 

学校訪問に帯同できない状況ですので、取り組みとして、こういう

ことで報告を兼ねてやっていきたいと考えています。本来は、中山小、

柳河小、中島小の学校訪問をやっていますので、１ヶ月分の報告をし

た方がよかったと思ったところですが、次はそういうふうにさせたい

と思います。学校教育懇談会についても、こういうふうに報告をして、

お互い共有するのもいいかなということで、試みとして藤吉小学校の

分だけを出させたところでございます。緊急事態宣言が解除された時

の学校訪問はどうなりますか。 
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首席指導官 

 

教育長 

 

首席指導官 

 

 

教育長 

 

首席指導官 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

どんなふうにいつ頃戻していくかは、検討しないといけません。 

 

次はいつですか。 

 

１０月２６日の蒲池中です。学校教育懇談会は間にいくつか入って

きますが、学校訪問はこれが一番直近になります。 

 

これは事務所帯同の学校訪問ですか。 

 

市教委単独の学校訪問です。 

 

せっかくの良い試みだと思いますので、第６波とかがきてほしくな

いですが、緊急事態宣言が再度発令されて、また縮小せざるを得なく

なった時に、学校訪問等で委員さんの参加ができないような場合は、

こういうものを出しながら、みなさんと情報を共有するという形を取

っていきたいと思います。そういうことで確認していいですか。 

 

（了承） 

 

本日の議事は終了いたしましたが、他に事務局から何かございませ

んか。 

 

（特になし） 

 

委員さんの方から何かございませんか。 

 

（特になし） 

 

では、ないようですので、これをもちまして、令和３年第１２回柳

川市教育委員会定例会を閉会いたします。お疲れ様でした。ありがと

うございました。 

 

次回予定 次回教育委員会定例会 １０月２０日（水）１３時３０分 開催決定 

 


